



西区から発信！環境のまちへ

5月28日、生涯学習総合センターちえりあで「地球に優しいまちづくりを進める西区民会議設立記念講演会」が開催されました。

今年から西区は、市内で初めて「環境モデル区」となり、区民の皆さんとさまざまな取り組みを進めていきます。

会場には上田市長も駆け付け、活動に参加する住民や企業にエールを送りました。



美しい街並みを目指して

5月30日、西野商店街振興組合と西野中立町内会が、アダプト（養子）・プログラムによる清掃活動と電柱などに貼られた違法広告の除去を行いました。

参加者たちは、西区土木部と一緒に区内で初めて違法広告除去を行い、美しい街並みを守る決意を新たにしました。



新しい仲間と生涯現役！

6月18日、西区民センターで、区内に住む65歳以上の高齢者を対象とした西区ときわ大学の入学式が行われました。

今年は50人が大学に参加し、10月の卒業式まで、新しく知り合った仲間たちと日常の健康管理や専門的な法律、パークゴルフなどさまざまな講座を受講します。



日ごろの成果を一打に賭けて

6月20日、西区民パークゴルフ大会が開催されました。

腕に覚えのある158人の参加者が、会場となった鉄興公園で日ごろの成果を思う存分発揮しようと汗をにじませながら熱戦を繰り広げました。



区内で行われた
行事を写真で
紹介します。



広告欄